



L'aventure entrepreneuriale le temps d'un été, pour les jeunes de l'Ouest rhodanien

Un job d'été en étant à leur compte : c'est ce qu'ont expérimenté douze jeunes (16-18 ans) du territoire de l'Ouest rhodanien, grâce à la Coopérative jeunesse de service (CJS).

Il s'agit d'un concept québécois qui a été éprouvé cet été pour la première fois en Rhône-Alpes. À Tarare, la CJS a vu le jour dans le cadre de la politique de la ville, avec un portage fort de la communauté de communes et en partenariat étroit avec Calad'Impulsion.

Après avoir suivi une formation, posé les bases de leur organisation et s'être réparti les rôles de direction, les jeunes se sont lancés dans la recherche de clients pour proposer des prestations : montage de mobiliers, entretien d'espaces verts, maintenance de logiciels, destruction de documents... De la comptabilité à la gestion des ressources humaines, en passant par le marketing, les jeunes ont touché durant deux mois à tout ce qui fait le quotidien d'un entrepreneur. La petite entreprise temporaire était hébergée par la pépinière d'entreprise et deux animateurs recrutés pour l'occasion ont assuré l'encadrement du groupe.



Photos : Calad'Impulsion

●●● Contact : zohra.taji@c-or.fr
responsable politique de la ville

Plus d'info : www.cooperer.coop/les-cooperatives-jeunesse-de-services/